

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 22 FÉVRIER 1844.

NATURALISATION ORDINAIRE.

*RAPPORT fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations,
sur la requête du sieur Frédéric-Adolphe Muck.*

MESSIEURS ,

Le sieur Muck est né à Herges-Hellenberg, dans l'électorat de Hesse-Cassel, le 12 octobre 1809, d'une famille aisée et honorable; il s'est engagé le 4 avril 1833, comme musicien-gagiste au 10^e régiment de ligne belge, et il a servi en cette qualité jusqu'au 15 novembre 1835, lorsqu'il reçut son congé définitif.

Le pétitionnaire a constamment, depuis qu'il est libéré du service, résidé à Namur, où il a épousé, en 1839, une femme belge qui l'a rendu père d'un enfant né en Belgique; il est professeur de musique, et non-seulement sa conduite n'a jamais provoqué une plainte contre lui, mais les renseignements recueillis constatent même qu'elle a toujours été exemplaire sous tous les rapports.

Les avis des autorités sont favorables à sa demande.

Le rapporteur,

HENOT.

Pour le président :

Era. DE SMET.